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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 001/2021 do Conselho Curador do Instituto de 1 

Previdência Social dos Funcionários Municipais de Rio Brilhante – PREVBRILHANTE. 2 

Aos dezenove dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e vinte e um na sala de reuniões do 3 

Instituto de Previdência Municipal reuniu-se o Conselho Curador presentes: O Diretor 4 

Presidente do PrevBrilhante, Sr. Renato Lima do Nascimento, o Diretor Secretário e de 5 

Benefício Sr. Álvaro Martins Rodrigues,  a Presidente do Conselho, Srª. Edy Carolina 6 

Domingos de Mendonça, os Membros do Conselho Eloisa Vanderlea Zucao, Valderi da Silva 7 

Leite, Alenice Pereira Ribeiro, Nixon Ricardo Assis, Antônio Rodrigues de Souza. A 8 

Presidente do Conselho Curador, Srª. Edy declarou aberta a reunião agradecendo a presença 9 

de todos, em seguida passou a palavra para a Diretora Financeira Evone Bezerra Alves, antes, 10 

porém, o Diretor Presidente fez uma explanação rápida acerca da parte administrativa do 11 

Instituto com relação à transferência de mais um servidor efetivo da Prefeitura Para o Instituto 12 

de Previdência, haja vista a grande demanda de serviços administrativos estarem 13 

sobrecarregando uma única servidora, sendo assim, esse servidor virá para o Instituto para 14 

ajudar nas tarefas administrativas, frisando que este servidor tem que ser funcionário de 15 

carreira. Falou também sobre a Emenda 103/2019, suas alterações com relação ao RPPS e 16 

ponderações, após, a Evone ratificou as explicações do Renato no sentido de estar 17 

sobrecarregada, fazendo serviço além de suas atribuições e que o Instituo tem verba suficiente 18 

para pagar mais um servidor para ajudar nestas tarefas administrativas. Em seguida a Diretora 19 

Financeira Evone Bezerra Alves apresentou os relatórios financeiros referentes ao 4º bimestre 20 

e encerramento para aprovação do conselho. Iniciou falando da disponibilidade financeira, 21 

com fechamento do ano em R$ 151.707.922,38, que por exigência da Portaria 519, a 22 

apresentação dos relatórios tem que ser por trimestre. Enfatizou que o ano 2020 não foi um 23 

ano fácil, para os investimentos, que teve muita volatilidade, mas que nos meses de novembro 24 

e dezembro o mercado deu uma reagida boa, que durante o ano meta atuarial é IPCA + 25 

5.87%, totalizando a meta em 9.87% e o retorno acumulado ficou em 4,39%. Disse que para 26 

2020 o nosso cálculo terá um impacto muito grande, porque além de não ter rentabilizado 27 

bem os investimentos, não tivemos a adoção da alíquota nova e que isto vai impactar no 28 

déficit, que já é muito grande, disse também que o valor do aporte vai subir, pois o valor das 29 

parcelas já tinha sido calculado em cima da alíquota nova, como não ocorreu a mudança da 30 

alíquota, vai refletir no déficit. Comentou que a meta atuarial, de acordo com a portaria é 31 

definida de acordo com o passivo ou com a rentabilidade dos investimentos a menor que foi 32 

de 50,87%, que isto também impacta no cálculo. Informou também que a renda fixa, 33 

contabilizou 6,02% e na renda variável, mesmo tendo 02 meses muito bons ainda assim ficou 34 

negativo – 0,16%, que o seguimento de renda fixa foi de 76,62% e na renda variável foi de 35 

23,38%. Quanto aos repasses previdenciários informou que toda a folha de dezembro, os 36 

repasses foram feitos dia 23/12/2020 e o valor do aporte, dois parcelamentos vigentes do 37 

Município, foi feito em 28/12/2020 e pelo fato de ser pagos com pontualidade foi postado no 38 

site elogiando a administração, pois nunca teve problemas com os repasses nestes últimos 04 39 

anos e que o Instituto usa 100% do repasse para pagar as despesas administrativas e os 40 

consignados, que não precisa resgatar dos fundos, que é muito importante o 41 

comprometimento da administração para com o Instituto com relação aos repasses em dia, 42 

pois se não houver os repasses em dia, será inevitável o resgates dos investimentos. Por 43 

último falou sobre a aplicação do aporte, para a cobertura do déficit, a parcela é fixa, que em 44 

31/12/2020 finalizou em R$ 10.794,780,36, esse valor tem que ser mantido por 05 anos e o 45 

valor das parcelas do aporte é de R$ 533.982,97 o qual é repartido entre a prefeitura e a 46 

Câmara, que está no fundo Caixa IPCA 2 anos, não sendo nem curto nem logo e rentabilizou 47 

bem no ano. O conselho analisou os relatórios, o Álvaro disse que ouve 103 aposentadorias no 48 
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ano de 2020, nada mais havendo a tratar, a Presidente Edy deu por finalizada a reunião, 49 

lavrando-se a presente ata. 50 

 51 

 52 

 53 

Edy Carolina Domingos de Mendonça  Alenice Pereira Ribeiro 54 

Presidente do Conselho    Membro do Conselho 55 

 56 

 57 

 58 

Antônio Rodrigues de Souza   Eloisa Vanderleia Zucão 59 

Membro do Conselho     Membro do Conselho 60 

 61 

 62 

 63 

Valderi da Silva Leite                                           Nixon Ricardo Assis 64 

Membro do Conselho                                             Membro do Conselho 65 

 66 

 67 

 68 

Renato Lima do Nascimento 69 

Diretor Presidente do Prevbrilhante 70 

 71 

 72 

 73 

Álvaro Martins Rodrigues     74 

Diretor Secretário e de Benefícios     75 
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